
Sras. Concejalas, Sr. Concejal, Sres. Presidentes de las Juntas Vecinales de Acebedo, Liegos y 
La Uña, Autoridades Civiles, Sra. Procuradora Electa de las Cortes de Castilla y León, por esta 
Provincia, Señores y Señora Presidenta de las Asociaciones Culturales y Deportivas de este 
Municipio, Sr. Secretario-Interventor de la corporación, vecinos y vecinas, familiares, 
asistentes a este acto de toma de posesión. 

Buenos días. 

Hace exactamente, el pasado día 13 de junio, cuatro años que tomaba posesión en este 
mismo lugar como Alcalde de este Municipio, y acababa mi discurso con una frase que decía 
textualmente:  
MERECER SU CONFIANZA NO SERA UN RETO FACIL, PERO SOLO CONOCEMOS UN CAMINO 
PARA CONSEGURLO: SIGAMOS TRABAJANDO. 

Pues bien con estos mimbres, llegamos hoy de nuevo, y en este mismo lugar, ya que este 
pleno constituyente representa la materialización de lo que los vecinos y vecinas de este 
Municipio, decidieron con su voto libre y democrático el pasado 26 de mayo, una confianza 
inédita en la historia de este Ayuntamiento, no solo otorgando al proyecto del partido político 
Ciudadanos, sino también dotando de mayor pluralidad política a esta sala, en la que se 
representa la voluntad del pueblo, algo inédito si nos referimos a que en esta legislatura que 
acabamos de inaugurar, está compuesta por tres mujeres de cinco miembros posibles de la 
corporación.  

Es para mí un día muy importante, asumo de nuevo una tarea apasionante y una 
responsabilidad enorme, quiero ser el Alcalde de todos y para todos y esto convierte este 
momento en un momento de responsabilidad, pero al mismo tiempo de ilusión y ganas de 
trabajar por Acebedo, mi tierra, por ello mis primeras palabras como Alcalde de Acebedo son 
de agradecimiento a las concejalas, Alía y Amor, y al Concejal, Santiago, por su apoyo 
incondicional a mi persona en esta toma de posesión, un momento de gran carga emocional 
personal en la que quiero mostrar mi gratitud a todas las personas vecinas de este municipio, 
hacia quienes nos votaron y hacia quienes con toda la legitimidad prefirieron otras opciones 
políticas.  

De forma especial deseo mostrar mi satisfacción por el puro convencimiento que la 
ciudadanía vota y elige en esta clase de comicios a las personas por encima de cualquier sigla 
política, ejemplo de ello es el caso de mis concejales y el mío propio.  

Como la mayoría de las personas aquí presentes hoy saben que son ya 24 años en los que he 
estado al servicio de Acebedo, ya fuera como Concejal o como Alcalde, por ello mi 
agradecimiento incluye a muchas personas que me han ayudado en este reto, empezando 
de una manera muy especial por mi familia, mi mujer y mis hijos, ellos son los que se llevaron, 
se llevan y se llevaran la peor parte de este cargo, pero decirles aquí hoy presentes, que sin 
ellos, ni ayer, ni hoy, ni mañana, esto hubiera sido ni será posible.  

A partir de hoy tendréis que volver a darme esa enorme generosidad personal que habéis 
tenido conmigo hasta hoy, porque a buen seguro la voy a necesitar, un recuerdo emocionado, 
a mi Padre (+) y a mi Madre (+), y mis hermanos, sin olvidarme de todas las personas que 
trabajan en este Ayuntamiento, y decir que durante esta legislatura se cumplirán los 40 años 
de Ayuntamientos democráticos. 



No quiero hoy dejar de dar las gracias a todas las corporaciones que durante este tiempo han 
dado lo mejor de sí mismas, para trabajar por nuestras poblaciones, quiero dar las gracias y 
mostrar mi reconocimiento a todas y todos los concejales que han pasado por esta casa, y 
permítanme que lo haga en la figura de los alcaldes que han precedido, mi gratitud y mi 
reconocimiento afectuoso a Pedro Piñán , Fidel Paniagua, Higinio Cardo, José Luis Ibáñez, 
Pablo Mediavilla, Pedro del Blanco y Ana Alonso.  

“Gracias de todo corazón” 

Acebedo, Liegos y La uña son poblaciones maravillosas, con un potencial humano 
importantísimo, pero con un presente y futuro lleno de retos, diríamos que ninguno fácil, sus 
paisajes, sus tradiciones, su gastronomía y su principal industria, la ganadería, son 
componentes todos ellos, a lo sumo muy necesarios para desarrollar proyectos que hagan de 
nuestro municipio un tejido asociativo, que nos haga perdurar en el tiempo, en la zona en la 
estamos enclavados, en un Parque Regional y alta montaña.  

Por ello hay servicios y medidas que en esta legislatura se seguirán ejerciendo, como el 
servicio de la máquina quitanieves en época invernal, y dependiendo en la medida de las 
aportaciones económicas que nos otorgan instituciones madres, tales como, Junta de Castilla 
y León y Excma. Diputación de León, se continuara con la renovación del asfaltado de las 
calles en las tres poblaciones, hasta verlas en su totalidad finalizadas, sueño por otra parte 
de esta alcaldía que sinceramente se ve cada año más cerca. 

El perfecto engranaje y entendimiento con las tres juntas vecinales, traerá como resultado, 
innumerables mejoras y cambios para disfrute de sus vecinos y vecinas en las tres 
poblaciones, que poco a poco se irán informando, no solo será esta legislatura tiempo de 
obras, sino que esta legislatura tiene que ser una legislatura de personas, de obras que, no 
siendo algunas de ellas tangibles, sean importantes porque van a mejorar la vida de nuestros 
vecinos.  

Serán informadas próximamente y se hará de una forma tradicional en esta tierra en un 
concejo abierto, que aprovechando la mayor afluencia de personas será en época estival y 
de carácter anual.  

Al final de esta toma de posesión, nuestro Secretario informara del estado económico de este 
Ayuntamiento que dicho sea de paso goza de buena salud, todos y cada uno de los aquí hoy 
presentes deben de ser conscientes que somos un pequeño municipio de apenas 200 vecinos 
y que vulgarmente dicho “los milagros existen” para poder llegar a cada uno de los servicios 
que este municipio demanda. Hay proyectos que se han visto demorados inevitablemente, 
aunque intentaremos que sea por el menor tiempo posible, pero tengan la seguridad que 
hemos trabajado, estamos trabajando y seguiremos trabajando para lograr los objetivos 
marcados.  

No es tiempo de hacer balances, ni de hacer miradas hacia atrás, para ello tenemos 1460 días 
por delante y para ello pido la ayuda y la colaboración de todos los miembros de la 
corporación, pero también a la concejala de la oposición, Carolina, de la que estoy seguro 
que ejercerá su labor con plena lealtad institucional, a la vez que no me cabe la menor duda 
que habrá muchos proyectos y acuerdos que compartamos, así como que surgirá la 
discrepancia en algunos momentos. 



Voy terminado, necesitamos también la ayuda y la colaboración del funcionario del 
ayuntamiento y empleados municipales, ya que ellos, también están al servicio de los 
ciudadanos, vuestro trabajo es fundamental ya que sois una correa de transmisión entre 
instituciones, vecinos y el propio ayuntamiento, algo de lo que digo con experiencia, ya que 
cabe recordar en el día de hoy que este Ayuntamiento, careció de secretario en la legislatura 
que acabamos de dejar en varios periodos, el más largo y duro, nada más ni nada menos que 
un largo año. 

Espero Álvaro, que ese episodio no se vuelva a repetir, ya que son experiencias muy negativas 
para el funcionamiento de cualquier institución pública. 
Pero estoy convencido que no debemos ponernos ningún límite porque la realidad nos ha 
mostrado que tenemos capacidad para avanzar y para estar a la altura de cualquier municipio 
vecino, el municipio lo tenemos que impulsar entre todos. Estoy contento y orgulloso de 
tener a mi lado un buen equipo de personas, dispuestas a no escatimar esfuerzo alguno, para 
sacar adelante la tarea que los vecinos nos han encomendado para los próximos cuatro años. 

Por ello una vez más pondré como ejemplo una famosa frase de Henry Ford.  

Concejales, trabajadores de este Ayuntamiento, vecinos y Vecinas de Acebedo, Liegos y La 
Uña: 

“IR JUNTOS ES UN COMIENZO, 

MANTENERSE JUNTOS ES UN PROGRESO, 

TRABAJAR JUNTOS, ES EL ÉXITO”. 
 

¡¡ Muchas Gracias!! 


